

## El Eldense cuenta con autocar personalizado 13 años después

30/07/2022



El Eldense ha estrenado hoy su autocar personalizado para la temporada 2022-23 | J. C.

El tiempo vuela. Han tenido que pasar 13 años para que el Deportivo Eldense volviera a contar con un autocar personalizado, ya que la última vez que el vehículo fue serigrafiado con el escudo del club azulgrana fue en la temporada 2009-10, donde los de Elda se salvaron de milagro del descenso a Preferente al ocupar la 17ª posición, por delante del Illicitano, Onda y Alicante B, los tres equipos que perdieron la categoría.

El autobús trasladará a la plantilla deportivista y va a pasear el nombre de C.D.Eldense por el País Vasco, Navarra, La Rioja, Cataluña, Murcia, Comunidad

Valenciana, Baleares y Castilla y León. El vehículo fue matriculado hace seis años y hoy mismo ha sido utilizado por vez primera por la plantilla azulgrana en su segundo amistoso de pretemporada en el centenario campo El Rubial de Águilas (19 horas).

El eslogan que luce la serigrafía del autobús azulgrana bajo del nombre C.D.Eldense indica "Juntos por un sueño" y su primer viaje oficial será a San Sebastián el próximo 28 de agosto, cuando visite a la Real Sociedad B, en la primera jornada de Liga del grupo segundo de Primera RFEF.